

御中便り

学校教育目標：自主自律の人 創意実践の人 明朗誠実の人

R6.7.2 発行 御影中学校通信 NO.2

御影中学校『教育の四季』

◇挨拶・返事は自ら爽やかに

◇「プラスの息」の輪を

御中ブログQRコード



生徒が主役の学校行事

第54回御影中学校体育祭5月25日（土）に開催しました。ご来場くださった多くの方々に、全校生徒がグラウンド内を全力で駆け回る姿をご覧いただけたと思います。体育祭テーマ「We are champion! We are MVP!!」の下、赤組、白組各団長、そして学年を中心に練習の時から一生懸命に取り組み、それぞれの競技において、力を合わせて、心を一つにして頑張っていました。

5月20日（月）には小中一貫教育の一環として御影小学校とともに地域清掃を実施しました。地域のために小・中学校の児童と生徒が協力し、子ども同士のつながりも深くなりました。

6月25日（火）に1年生は鹿追町然別湖に自然体験学習に行ってきました。十勝の自然を感じながらカヌー体験や湖で生態調査をしています。本町との比較を通じ歴史や気候を学ぶことができました。

御中では生徒が「主体的」「協働的」に学ぶ機会を保証し、個々の気づきを大切にしながら「生徒が主役」になるための学校行事をこれからも実施していきたいと思えます。



☆進路の決定に向けて☆



「高校訪問」が始まりました。6/18(火)～4校(帯南商業・帯農業・帯工業・清水)に行きます。実際に高校に行き、授業や施設を見学します。今後の進路決定の参考にしてもらえればと思います。

■□ 中間テスト □■



6/5(水)に中間テストを実施しました。1年生にとっては初めてのテストということで、戸惑いや不安もあったかもしれませんが、分からないことや疑問点は後回しにしないで、先生方に質問することが大切です。

書写ボランティア ~いつも有り難うございます

今年度も地域の書写ボランティアの方々のご来校くださりご指導いただいております。最初の授業は1年生でした。小学校の頃から教えていただいております。子ども達の特徴もよく知っているため、即座に的確なアドバイスをいただいております。毎日一緒にいる私たちとは違う目線で子ども達の成長を見守っていただいていることに感謝です。



7月の主な行事予定 6/28 現在

| 日 | 曜 | 行事 | 日 | 曜 | 行事 |
|----|---|-----------------------------|----|---|--------------------|
| 1 | 月 | 「交通安全の日」 全校集会 | 17 | 水 | 職員会議 |
| 2 | 火 | | 18 | 木 | 1年書写ボランティア 移動図書 |
| 3 | 水 | 授業参観日 | 19 | 金 | 「しみず読書の日」 |
| 4 | 木 | | 20 | 土 | |
| 5 | 金 | 3年高校訪問(南商) 漢字検定 | 21 | 日 | |
| 6 | 土 | 全十勝夏季(卓球、剣道、サッカー) 種目別記録会 | 22 | 月 | 3年家庭科保育実習 |
| 7 | 日 | 全十勝夏季(サッカー) 町民陸上記録会 | 23 | 火 | |
| 8 | 月 | 2年自然体験学習(～9日) | 24 | 水 | 2年書写ボランティア |
| 9 | 火 | | 25 | 木 | 大掃除・終業式 |
| 10 | 水 | 3年租税教室 | 26 | 金 | 夏季休業(～8/20) |
| 11 | 木 | | 27 | 土 | 2 |
| 12 | 金 | 3年書写ボランティア | 28 | 日 | 3 |
| 13 | 土 | 全十勝夏季(卓球、サッカー) | 29 | 月 | 4 |
| 14 | 日 | 全十勝夏季(サッカー) | 30 | 火 | 5 |
| 15 | 月 | 海の日 「交通安全の日」 管内PTA単別大会 | 31 | 水 | 6 |
| 16 | 火 | | | | |

挨拶運動実施

7月1日(月)、「第74回社会を明るくする運動」の一環として新得地区保護司会による挨拶運動を実施しました。当日はあいにくの雨でしたが、玄関前で登校した生徒に保護司の皆様が挨拶をして交流を深めました。挨拶運動後に校長室で懇談を実施し、「御中の生徒は普段から挨拶がしっかりできて清々しい」と話してくれました。学校の中だけではなく地域でもしっかり挨拶ができており、御中の生徒は本当に素晴らしいとあらためて感じる瞬間でした。

